

<https://www.ouest-france.fr/bretagne/saint-brieuc-22000/parc-eolien-en-baie-de-saint-brieuc/eolien-offshore-six-questions-sur-le-chantier-des-cables-a-caroual-a-erquy-7183927>

Éolien offshore. Six questions sur le chantier des câbles à Caroual à Erquy

Les travaux de la liaison souterraine entre le futur parc éolien en baie de Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor) et le poste électrique de la Doberie, à Hénansal, avancent à grands pas entre le viaduc et la plage de Caroual, à Erquy.



Sur l'ancien stade de foot d'Erquy, au pied du viaduc, ces travaux de génie civil préparent l'enfouissement des câbles, qui relieront le parc éolien offshore et le poste électrique de la Doberie à Hénansal. | OUEST-FRANCE

Ouest-FranceGéraldine BRÉMAND.Publié le 12/03/2021 à 07h31

À Caroual, à [Erquy \(Côtes-d'Armor\)](#), le chantier approche de la mer. Les travaux préparatoires à la mise en terre des câbles, qui doivent raccorder le futur parc éolien offshore au poste électrique de la Doberie, à Hénansal, sont désormais bien visibles entre le viaduc et la plage.

Que voit-on sur le stade de foot ?

Au pied de la RD34, les travaux de la liaison souterraine avancent à grands pas sur l'ancien stade de foot. La tranchée d'une largeur de 1,50 m et d'une profondeur d'1,60 m accueillera les fourreaux où seront passés les câbles. De la route, on voit les blindages « **qui permettent de maintenir la terre autour de la tranchée et de couler le béton autour des fourreaux** », explique RTE, le Réseau de transport d'électricité, filiale d'EDF.

Qu'y a-t-il sur l'aire des camping-cars ?

L'aire des camping-cars sert de base de vie au chantier. Elle est entourée de clôtures pour en condamner l'accès au public. Elle restera fermée jusqu'en 2022.



Sur l'ancien stade de foot d'Erquy, au pied du viaduc, les travaux de génie civil préparent l'enfouissement des câbles qui relieront le parc éolien offshore et le poste électrique de la Doberie à Hénansal. | OUEST-FRANCE

Comment va se dérouler le chantier sur la plage ?

Dans les prochains jours, dès que la zone de chantier sera balisée, les travaux commenceront sur la plage de Caroual. Trois phases se succéderont. Tout d'abord, il s'agit d'effectuer un forage pour passer sous la digue « **pour ne pas casser le perré** », précise RTE.

Ensuite, deux trous seront creusés sur la plage elle-même, là où passeront les câbles de 250 000 volts. À la fin du mois d'avril, en quatre périodes de trois jours, viendra l'installation des fourreaux : « **Un bateau va les tirer depuis la plage pour les positionner dans l'axe des tranchées. Ensuite, ils seront repoussés dans les tranchées sur la plage** », détaille RTE.

La plage reste-t-elle accessible ?

La plage de Caroual n'est pas fermée au public, en dehors de la zone de travaux, une bande de 450 m de long sur 150 m de large. Les activités nautiques sont déplacées à l'opposé de l'endroit où elles étaient basées auparavant. En revanche, le parking n'est pas accessible actuellement.

Quand se termineront ces travaux ?

Le terrain de foot sera occupé jusqu'en avril. RTE assure que « **tout sera terminé pour le début de la saison estivale »**, fin juin, à Caroual. « **Tout sera remis en état. Les trous seront refermés. On ne verra plus rien des installations de raccordement.** » De nouveaux travaux seront entrepris en fin d'année 2021 : il s'agira, cette fois, de dérouler les câbles dans les fourreaux.

Les habitants seront-ils informés ?

« **Une plaquette destinée aux riverains est en cours de finalisation »**, indique RTE. Elle sera distribuée dans les boîtes aux lettres dans les prochains jours.